



6月の園だより



一步一步 少しずつ R6. 富田林市立喜志幼稚園

園長 古村勝俊

初夏の風もさわやかな季節になりました。5月は、地域での体験活動や園行事がたくさんあり、それらの経験を通して、子どもたちが少しずつたくましくなっていると感じています。いちご狩りやさつまいもの苗植えなど豊かな体験をさせていただいている地域の皆さまに、心よりお礼申し上げます。

子どもたちは園生活にも慣れ、連休明けには、石川河川公園までスマイルバスに乗って遠足に出かけました。美しい新緑と青空の下で、子どもたちは、わくわくどきどき元気いっぱい遊びを楽しんでいました。

澄みきった空を見上げて、「青空がきれいね」と、感じたことを柔らかい言葉で伝えてくれる子。長いすべり台に勇気を出してチャレンジするみかん組さん。みかん組さんが転ぶと「だいじょうぶ?」とやさしく声をかけてあげるはな組さん。みかん組さんと手をつないでトイレの順番を待ってあげるほし組さん。そんなすてきな場面をいっぱい見つけました。

早、1学期も半ばにさしかかりました。子どもたちは日々新しいものやこと、そして人に出会いながら、一步一步少しずつ成長を重ねています。暑い時期を迎えますが、子どもたちが安心して園生活を送れるよう、心と身体の健康にも気を配りながら、教育活動を進めてまいります。保護者の皆さま、地域の皆さまには引き続き本園へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

育てたいこと

- 3歳児 …… 簡単な身の回りのことを自分でしようとする。砂や泥、水などに触れて遊ぶことを楽しむ。
- 4歳児 …… 友達と一緒に土、砂、水などの自然に触れ、開放感を味わって遊ぶ。
…… 身近な生き物や栽培物の成長に関心をもつ。
- 5歳児 …… 泥や水などの感触を味わいながら、試したり工夫したりして遊ぶ。
…… いろいろな人や友達と関わって遊ぶ楽しさを味わう。

おたんじょうび おめでとう



ほし組	〇〇 〇〇さん	(16日)
はな組	△△ △△さん	(11日)
	■■ ■■さん	(14日)
	●● ●●さん	(24日)
みかん組	◇◇ ◇◇さん	(3日)